

09/01/2020

EL PRESIDENTE DE CANARIAS: “LOS PROBLEMAS DE LA POLÍTICA HAY QUE RESOLVERLOS EN LA POLÍTICA”



Ángel Víctor Torres ha apelado a la oposición para que sea “responsable” y pueda llegar a acuerdos con el PSOE “en los grandes asuntos de Estado”

Redacción. Madrid. Ángel Víctor Torres, presidente del Gobierno canario por el PSOE, ha sido entrevistado este jueves en '**Herrera en COPE**', donde ha dicho que es un "hito histórico" que después de 26 años haya un presidente socialista, pues el último fue Jerónimo Saavedra en 1987.

Torres ha tildado de "apasionantes" las negociaciones con Podemos, Nueva Canarias, Agrupación Socialista Gomera y PSOE que finalizaron en el Pacto de las Flores que les ha permitido gobernar. "En seis meses hemos sido capaces de enfrentarnos a problemas muy gordos en Canarias" como la crisis de Thomas Cook o el Brexit.

El presidente canario ha dicho que, a pesar de que la comunidad es vista como "un paraíso turístico", tiene numerosos problemas, como refleja que más del 20% de la población esté en paro. Por eso, ha apelado a una fiscalidad "justa" porque "la Unión Europea pretende recortar a las regiones ultraperiféricas".

En lo que respecta al presidente del Gobierno, ha dicho que Sánchez "es un hombre que se ha levantado en varias ocasiones y ha sido capaz de enfrentarse a retos que otros lo daban por perdido y a él por enterrado". En este sentido, ha apelado a la oposición para que sea "responsable" y pueda llegar a acuerdos con el PSOE "en los grandes asuntos de Estado".

Torres ha dicho que "los problemas de la política hay que resolverlos en la política", en referencia a Cataluña, aunque ha defendido la separación de poderes.

"Cuando se produce un fallo por un tribunal europeo que cabe recurso contra quien sea, lo que no puedes es exigir que el presidente del Gobierno actúe o lo amenaces con que lo vas a denunciar tú por prevaricación, como ha ocurrido con Pablo Casado", ha ejemplificado.

Por último, el presidente de Canarias se ha pronunciado sobre Benito Pérez Galdós, nacido en 1843 en Las Palmas de Gran Canaria, al que ha calificado como "un hombre que fue tremendamente feminista y de profundas ideas", por lo que sus paisanos lo recordarán en el centenario de su muerte con multitud de actos.



Contacta con el área
de comunicación

: 915 951 245

: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE